

Cuba et l'Organisation des États de la Caraïbe orientale misent sur la coopération régionale



La Havane, 21 sept. (RHC).- Bruno Rodriguez, ministre cubain des Affaires étrangères et Didacus Jules, directeur général de l'Organisation des États de la Caraïbe orientale ont analysé à La Havane des voies pour consolider les liens d'amitié et la coopération régionale.

Une note de presse du ministère des Affaires étrangères précise que les deux parties ont exprimé la volonté de travailler de concert afin de trouver des solutions à des problèmes qui touchent la région dont les effets du changement climatique.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/172107-cuba-et-lorganisation-des-etats-de-la-caraibe-orientale-misent-sur-la-cooperation-regionale>



Radio Habana Cuba